



Descubre cómo se elegirán los ministros y magistrados del Poder Judicial



Ignacio Mier, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, está al frente de la propuesta de reforma al Poder Judicial en México.

En una serie de foros, se discutirá el mecanismo y periodo de elección de ministros, magistrados y jueces, así como los protocolos de idoneidad y elegibilidad.

<https://laverdadnoticias.com/politica/Descubre-como-se-elegiran-los-ministros-y-magistrados-del-Poder-Judicial-20240619-0046.html>